



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Comunicado Núm. 193/2023

PRESIDENTA DEL DIF TOLUCA Y ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ PRESENTAN BRIGADA VIOLETA PARA ELIMINAR LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

- *Se presenta Brigada Violeta en beneficio de todas las mujeres víctimas de violencia de género*
- *Sauces IV es la catorceava Delegación de Toluca en recibir jornada médico-asistencial en Sauces IV*
- *Se lleva a cabo la celebración de 138 matrimonios, que contribuye a la reconstrucción del tejido social.*

Toluca, Estado de México, 9 de marzo de 2023.- La Presidenta del Sistema Municipal DIF Toluca, Dra. Viridiana Rodríguez Rico, y el Alcalde Raymundo Martínez Carbajal presentaron la innovadora estrategia para la erradicación de la violencia hacia nuestras mujeres, niñas y adolescentes, denominada Brigada Violeta, que buscará seguir avanzando en la materia, durante la Jornada Médico-Asistencial y de Servicios y Boda Comunitaria en la delegación Sauces.

La Brigada Violeta funcionará como apoyo a mujeres en situación de violencia de género, prevención del cáncer de mama, salud menstrual y obstétrica, para dar respuesta a una exigencia básica de dignidad humana, una demanda inaplazable de justicia, que garantice los derechos de las mujeres.

Durante la Jornada, la Dra. Viridiana Rodríguez Rico explico que “En Toluca estamos convencidos de que incorporar la perspectiva de género en la administración pública es la estrategia más adecuada para garantizar a las mujeres el respeto a sus derechos humanos, al trabajo, a la capacitación, a la educación, a la salud y al deporte”.

Por su parte, el Presidente Municipal dijo que “con mucho orgullo hoy, a través del Sistema Municipal DIF Toluca y en conjunto con el Instituto Municipal de la Mujer, queremos presentarles la Brigada Violeta, un equipo multidisciplinario conformado por personal jurídico, psicológico, de trabajo social, enfermería e, incluso, apoyo para emprendimientos que se sumará a las labores que el equipo de nuestra Policía Pie a Tierra y el de integración social están llevando a cabo en las escuelas, calles, delegaciones y espacios públicos”.

En esta catorceava Jornada Médico-Asistencial y de Servicios que tuvo lugar en Sauces se demuestra el amor y la vocación de servir a nuestra capital, con sentido de empatía para atender las necesidades básicas y fundamentales en materia de atención primaria a la salud, al acercar los servicios a las comunidades que más lo necesitan para generar conciencia de prevención y autocuidado en temas de salud, consultas médicas, odontológicas, nutricionales, aplicación de vacunas, estudios de Papanicolaou, optometría, talleres productivos y diversos módulos de las dependencias municipales.

Por ello, Martínez Carbajal reiteró que “estamos trabajando en construir políticas activas para deconstruir la estructura social desde los cimientos, así incorporar la perspectiva de

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

género y el respeto a los derechos de las mujeres toluqueñas de forma sistemática y regular en todas y cada una de sus políticas y actividades”.

En este acto se llevó a cabo la celebración simultánea de 138 matrimonios, de los cuales dos fueron igualitarios. El Ayuntamiento de la capital y el DIF Toluca continúan trabajando en equipo para mejorar la calidad de vida de la ciudadanía y acercar a las comunidades los servicios básicos.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669